



Gran ritmo de Jan Solans y Rodrigo Sanjuán en el WRC2 Rally Chile

Jan Solans y Rodrigo Sanjuán finalizan el Rally Chile demostrando un gran ritmo que les mantenían entre el top 5 de la clasificación general y marcando dos scratch en su primera vez en Chile.

El Rally de Chile comenzaba con Jan Solans y Rodrigo Sanjuán consiguiendo el segundo mejor tiempo de los Rally2 en el shakedown.

El viernes comenzaba la acción con la celebración de seis tramos cronometrados aunque el primero tuvo que ser cancelado por la mala ubicación

de aficionados en los tramos. Finalmente, la primera etapa terminó con Jan Solans y Rodrigo Sanjuán en quinta posición de la general.

El sábado comenzó de la mejor manera para los tripulantes del GR Yaris Rally2, demostrando un ritmo increíble que les permitió marcar dos scratches y subir hasta la cuarta posición de la general. Sin embargo, la rotura del bracket trasero al golpearse con una piedra en el último kilómetro del SS11 frenó a la dupla del GR Yaris Rally2 obligándoles a abandonar el sábado.

El equipo se reenganchó el domingo consiguiendo estar entre los tres mejores tiempos durante los tres últimos tramos. Además, solo 0,3 segundos separaron a Jan Solans y a Rodrigo Sanjuán de llevarse el power stage.

Finalmente, Jan Solans y Rodrigo Sanjuán finalizan el Rally de Chile en novena posición, demostrando una velocidad para estar en la cabeza y habiendo cogido experiencia en un terreno desconocido para ellos.

La temporada 2024 en el WRC2 finalizará para el equipo en el Rally de Japón que se disputará del 21 al 24 de noviembre de 2024.

Jan Solans (PILOTO): “Una lástima el abandono del sábado, que sin eso pues probablemente habríamos luchado por un gran resultado aquí en Chile. Aun así, estamos súper contentos, hemos demostrado un ritmo muy alto a lo largo de todo el rally y si se hacen un poco las cuentas de la vieja que se llama, pues podríamos haber luchado por la victoria aquí en Chile, pero bueno, lo importante es que hemos aprendido, hemos dado un paso adelante en cuanto a velocidad y eso es lo que más nos importa para el futuro. Por otra parte, también los chicos han trabajado muy bien y el equipo pues como siempre unido en lo bueno y en lo malo y a mirar para las siguientes carreras”.

Rodrigo Sanjuán (COPILOTO): “Ha sido una pena el abandono porque si no, hubiéramos estado en posiciones de podio pero nos quedamos con el ritmo y la velocidad que hemos demostrado en Chile, siendo nuestra primera vez aquí. Lo importante es que hemos cogido confianza y experiencia que nos ayudarán para las siguientes pruebas. Ahora ya toca pensar en el Rally de Japón, con el que nos gustaría cerrar la temporada de la mejor manera posible”.

Teo Martín (JEFE DE EQUIPO): “Increíble la velocidad y el ritmo que han demostrado Jan y Rodrigo en Chile, marcando dos scratches a pesar de que era su primera prueba allí. Para mí, ha sido uno de los mejores rallyes que hemos

disputado estando a la altura de campeones del mundo. Ahora ya toca preparar la última prueba de la temporada, el Rally de Japón”.





Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 N°1 - Alcorcón 28925 (Madrid)